



Allen Mitarbeitern und treuen Gemeindegliedern wünschen wir Gottes Segen zum Weihnachtsfest für Euch ganz persönlich und Eure Lieben



und

ein herzliches Dankeschön für Eure ehrenamtliche Mitarbeit in unserem Gemeindeleben 2019



Für Euer Dasein hier und dort, Eure Treue und Zeit, Eure Kraft und Euer Engagement im zurückliegenden Jahr möchten wir Euch ein herzliches Dankeschön sagen. Für uns knüpfen sich daran so viele und schöne Erinnerungen, die beispielhaft hier rundum einmal die Vielfalt der Gemeindeglieder andeuten und die in ihrer Wirkung die Menschen auch weiter begleiten werden. Trotz aller schöner Gemeinschaftserlebnisse ist jeder Dienst in der Kirche ein Dienst im Reiche Gottes, der letztlich Jesus Christus persönlich gilt und der das fortführt, was Jesus in seinen Gleichnissen beschrieben und mit seiner Erlösung ermöglicht hat: das Werden und Wachsen von Gottes Reich hier auf Erden.



**Danke, dass wir 2019 darin verbunden waren!**

*Es grüßen Euch Jörg Gintrowski,  
Christoph Rymatzki, Marco Gebhardt  
und die Gemeindeleitung*

